



Liebe C/Kartell- und Zirkelbrüder!
Liebe Freunde des Hubertuszirkels

Bei unserer letzten Veranstaltung zum Thema „Goldschakal!“ mit der Wildbiologin Jennifer Hatlauf MSc am Mittwoch, dem 21. November 2018, haben wir die neuesten Ergebnisse einer Feldstudie in Ungarn erfahren. Ein Bericht darüber ist auf unserer Homepage zu lesen. Zusammenfassend hat uns Frau Hatlauf versichert, dass der Goldschakal in den nächsten Jahren nur vereinzelt oder nur in Kleinfamilien bei uns heimisch und daher für unser Reh- und Niederwild zusätzlich zu seinem Konkurrenten, unserem heimischen Fuchs, keine nennenswerte Gefahr oder Beeinträchtigung darstellen wird.

Bei der Riegeljagd am 23. November 2018 im Dunkelsteiner Wald, an der 5 Zirkelbrüder und zwei Freunde des Hubertuszirkels teilgenommen haben, konnte von unserer Gruppe ein Überläufer erlegt werden. Die Strecke betrug insgesamt 34 Stück. Weidmannsheil!

Nun zu den nächsten Veranstaltungen:

Mittwoch, 19. Dezember 2018 um 19.00 Uhr c.t. im „Robert`s Alt Sievering“
Vorweihnachtlicher Zirkelabend mit Wkm. Roland Egger, der wieder aus seinen Büchern lesen und uns in seiner bekannt humorvollen Weise von seinen Jagderlebnissen in aller Welt erzählen wird.

Mittwoch, 16. Jänner 2019 um 19.00 Uhr c.t. auf der Bude der K.Ö.H.V. Franco-Bavaria ,1010 Wien, Bankgasse 1, 2.Stock
Gemeinsam mit der Franco-Bavaria schlagen wir unsere traditionelle Hubertuszirkelkneipe mit Jagdmusikbegleitung und einem Wildessen. Der jährliche gesellschaftliche Höhepunkt unseres Zirkeljahres!

Mittwoch, 20. Februar 2019 um 19.00 Uhr c.t. im „Robert`s Alt Sievering“
Vortrag von Wkm. Johann Höfinger, Abgeordneter zum Nationalrat und Jagdreferent im ÖVP-Parlamentsklub, zum Thema „Jagd und Naturschutz – ein Widerspruch in der aktuellen Gesetzgebung?“.
Angesichts der kommenden EU-Wahlen ist der Standpunkt des maßgeblichen Vertreters an der Schnittstelle zwischen dem EU-Parlament und den Landtagen der österreichischen Bundesländer, nämlich in unserem Parlament für die Zukunft unsrer Jagd von hoher Bedeutung. Wir freuen uns schon auf diesen Zirkelabend!

Jagdkurs:

Der Hubertuszirkel organisiert im kommenden Jahr wieder einen geblockten Vorbereitungskurs für die Jagdprüfung beim Wiener Landesjagdverband. Wir verweisen auf die in den letzten Tagen an alle Cartellbrüder in Wien, Niederösterreich und Burgenland, wie auch an alle Wiener Verbindungen ergangene Ausschreibung. Für nähere Auskünfte steht Cbr. Franz Stefan Müller Am! unter der e-mail-Adresse franzstefan.mueller@gmail.com oder telefonisch unter 0664/91 43 504 gerne zur Verfügung.

Achtung: Ballkarten für den Jägerball 2019!

Für den Jägerball des Grünen Kreuzes am Montag, dem 28. Jänner 2019 wären noch 3 Damenkarten, 3 Herrenkarten und 4 Studentenkarten zu vergeben. Meldet euch, bitte, bis Ende 2018 beim Vorsitzenden! E-Mail: franz.moigg@chello.at

Mit diesem Programm beschließen wir das Wintersemester. Die Termine der im Jänner und Februar 2019 geplanten Sau-und Fuchsansitzjagden werden gesondert bekannt gegeben.

Weitere Informationen findet Ihr auch in unserem neuen INTERNEN BEREICH der Homepage <https://www.hubertuszirkel.at/intern/>. Passwort: HUZI

Abschließend würden wir uns sehr freuen, Euch doch etwas zahlreicher, sowie gerne auch Eure Damen, unsere Freunde und Gäste bei unseren nächsten Veranstaltungen begrüßen zu können!

Im Namen des Zirkelvorstands wünschen wir Euch allen und Euren Familien ein gesegnetes Weihnachtsfest und ein gutes und gesundes Neues Jahr mit Weidmannsheil und gutem Anblick, Anlauf und Anflug.

Wien, im Dezember 2018

Für den Vorstand des ÖCV-Hubertuszirkels

Mag. Franz Moigg, F-B, HUZI-x

Dr. Karl Mathias Weber, R-D, HUZI-xxx